

Chile enfrenta desafíos críticos en ciberseguridad para 2025

En un contexto global cada vez más digitalizado, la ciberseguridad ha pasado de ser un tema técnico para convertirse hoy en una prioridad nacional. Chile, al igual que otros países, enfrenta crecientes amenazas cibernéticas que ponen en riesgo sus infraestructuras críticas y la confianza de sus ciudadanos. Patricio Campos, gerente General de la empresa de seguridad informática Resility, alerta sobre la gravedad de esta situación. "El panorama actual exige que tanto las instituciones públicas como las privadas en Chile adopten medidas urgentes para protegerse. No hablamos solo de tecnología, sino de garantizar el desarrollo, la estabilidad y la confianza del país", dice. De acuerdo con el Foro Económico Mundial, los ciberataques se encuentran entre los principales riesgos globales. La Oede, por su parte, destaca la necesidad de reforzar la seguridad digital en sectores estratégicos como energía, salud y transporte. En Chile, episodios recientes como el ataque al Ministerio de Justicia, que expuso datos del Sename, y el ransomware que afectó a la Fundación Arturo López Pérez, revelan una alarmante fragilidad en la protección de los sistemas digitales nacionales. Campos enfatiza la urgencia de actuar, añadiendo que "las infraestructuras críticas en Chile son un objetivo atractivo para ciberataques. Un incidente en sectores como energía o transporte no solo genera pérdidas económicas, sino también un impacto social profundo".

